



## **Souffrance à la rédaction du Media : la motion de défiance des journalistes est un exercice démocratique !**

Le Média, indépendant et au fonctionnement coopératif, est à part dans le paysage médiatique. Une rédaction où les journalistes se sentent acteurs de leur métier. Ils n'en ressentent que plus violemment les erreurs de management et la souffrance qu'elles engendrent. Les salariés, réunis en assemblée générale au mois de mai, ont réagi, pour garder la main sur leur métier, sur leur Média.

Mercredi 10 juillet, ils ont lancé une motion de défiance contre leur rédacteur en chef ([lire ici](#)), mise au vote jusqu'au 11 juillet. Cette dernière « exprime le rejet d'un mode de direction autoritaire, conflictuel, disqualifiant et profondément nuisible au travail collectif », résumant la CGT et le SNJ du Média dans un communiqué commun ([lire ici](#)).

Le SNJ-CGT soutient, lui aussi, cet exercice démocratique, dont les journalistes peuvent user lorsqu'ils ne font plus confiance à leurs dirigeants. Et c'est visiblement le cas au Média.

Au lieu d'attendre le résultat des urnes, le rédacteur en chef a réagi par un communiqué au caractère diffamant ([lire ici](#)), n'hésitant pas à parler de « sectarisme suicidaire », de « discrimination » ou de « racisme larvé », fustigeant un « combat (...) de gauche blanche » contre « les journalistes Noirs du Média ».

La CGT et le SNJ du Média rappellent que les « critiques (sont) portées, dans leur immense majorité, par des travailleur-ses racisé-e-s, jeunes, précaires, LGBT, féministes, attaché-e•s aux valeurs d'émancipation, de solidarité et de démocratie ».

Le SNJ-CGT appelle d'ailleurs les journalistes à vérifier leurs informations et à se prêter aux règles du contradictoire avant de réagir précipitamment sur les réseaux sociaux.

Par sa présentation biaisée de la situation, alors que les journalistes du Média sont en train de voter, par ses appels à des femmes et hommes politiques dont il pense pouvoir obtenir un soutien, le rédacteur en chef cherche à discréditer la motion et fait planer la menace de la fin du Média.

Une violence de plus dans une rédaction qui veut simplement pouvoir travailler sereinement, sans crainte de représailles, avec une rédaction en chef à l'écoute et à la barre, actrice d'un média reconnu pour sa fiabilité et son professionnalisme.

Le SNJ-CGT est aux côtés de tous ceux qui défendent la parole des travailleurs, au service d'un journalisme indépendant, dans une société qui en a grand besoin. La démocratie doit être défendue partout où elle se trouve encore !

**Montreuil, le 10 juillet 2025.**

SNJ-CGT, 263, Rue de Paris – Case 570 - 93514 MONTREUIL CEDEX  
Tél. : 01.55.82.87.41 Fax : 01.48.51.58.08 [www.snjcgt.fr](http://www.snjcgt.fr) - [contact@snjcgt.fr](mailto:contact@snjcgt.fr)